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Beschlussvorschlag:

Ergibt sich aus der Beratung

Sachverhalt/Begründung:

Durch den Bebauungsplan Nr. 16 (70/19) „ Gewerbegebiet Holzmaase“ wurden im Bereich der
Straße „Schwarmer Weg“ zusätzliche Baumöglichkeiten geschaffen. Zwischenzeitlich sind weitere
Einfamilienhäuser in diesem Bereich verwirklicht worden.

Von den Anliegern wurde auf die fehlende Straßenbeleuchtung hingewiesen und eine ausreichende
Beleuchtung beantragt.

Ein von der Avacon eingeholtes Angebot schließt mit Gesamtkosten von rd. 15.000,00 € und sieht
insgesamt sechs Lampen vor.

In seiner Sitzung vom 27.02.08 hatte der Gemeinderat die Verwaltung beauftragt, das
Gesamtkonzept zunächst mit den Anliegern zu erörtern.
Die Anliegerversammlung fand am 15.04.2008 im Mehrzweckraum der Grundschule statt.
Der Ergebnisvermerk ist allen Ratsmitgliedern übersandt worden.
Zusammenfassend kann gesagt werden, dass die Anlieger eine Reduzierung auf drei
Beleuchtungskörper für sinnvoll erachten.
Die Gesamtkosten  werden dadurch auf ca. 11.500,00 €  reduziert.

Im Rahmen der Sitzung wäre zu entscheiden, ob die Beleuchtung des Schwarmer Weges
entsprechend des Ergebnisses der Anliegerversammlung hergestellt werden soll.

Darüber hinaus wäre zu entscheiden, ob zum jetzigen Zeitpunkt Anliegerbeiträge erhoben werden
sollen.



Dafür wäre zu entscheiden, ob es sich bei den drei Lampen um eine endgültige Herstellung der
Straßenbeleuchtung im Schwarmer Weg handelt oder ob es sich „lediglich“ um den ersten
Ausbauabschnitt eines Gesamtpaketes analog dem Vorschlag der Avacon handelt.

Bei einer endgültigen Herstellung wäre grundsätzlich ein Beitrag zu erheben.

Soweit es sich „nur“ um eine Teilmaßnahme handelt, könnte der Beitrag erhoben werden, wenn die
Gesamtanlage realisiert ist. Die jetzt entstehenden Kosten werden dann berücksichtigt.
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